

## Episode 8 (NCT 40) - abgeschlossen -

Wie wir in der letzten Ausgabe berichtet hatten, wollte sich Willi nach einem neuen Job umschauen.



Er hatte sich letztendlich für den Fischer entschieden und war aufgebrochen, um einen geeigneten Platz zu finden. Was wäre nicht passender als ein schönes Plätzchen am Strand? Das dachte sich auch Willi und somit machte er sich auf den Weg zum nord-östlichen Strand Londons.



Dort konnte er sich allerdings nicht auf das Angeln konzentrieren, denn er hatte sein Auge auf ein hübsches Mädchen am Strand geworfen.

Eure Aufgabe war es, heraus zu finden, welchen Namen sie hat.

Wer einen Blick in ihren Strandkorb warf, hatte diesen schnell herausgefunden. Das schöne Mädchen heißt Petunia.



Aber ihr kennt ja Willi - Er ist nie lange an einem Ort und ist mal wieder weitergereist.

Natürlich hat Willi auch wieder eine Notiz dagelassen. Lest sie und findet heraus, wo er hin ist.